



田文子先生
以下十名の
先生が、特
別表彰で全
国の競技大
会で活躍さ
れている西
尾貞子氏、
大杉麻実氏

以上で渡邊富久子先生を含め十名の先生に、五十年以上は清水晃先生以下二十二名に、四十年以上では加藤尚三先生以下二十九名が表彰された。また全珠連創立時会員功労で霜先生方に、永年勤続表彰では六十年

引き続き感謝状の贈呈に移り、佐藤出版株式会社をはじめ十二の団体に感謝状が贈られた。次に特別功労表彰では竹内史郎先生はじめ五名の先生方に、永年勤続表彰では六十年

以上で渡邊富久子先生を含め十名の先生に、五十年以上は清水晃先生以下二十二名に、四十年以上では加藤尚三先生以下二十九名が表彰された。また祝宴のほうでいただけということで、ご来賓全員の紹介が行われた。続いて祝電の披露があり、珠算協会顧問の天野一県議会議員の祝電等が紹介された。

引き続き感謝状の贈呈に移り、佐藤出版株式会社をはじめ十二の団体に感謝状が贈られた。次に特別功労表彰では竹内史郎先生はじめ五名の先生方に、永年勤続表彰では六十年

以上で渡邊富久子先生を含め十名の先生に、五十年以上は清水晃先生以下二十二名に、四十年以上では加藤尚三先生以下二十九名が表彰された。また全珠連創立時会員功労で霜先生方に、永年勤続表彰では六十年

了した。

式典終了後直ちに特別表彰の西尾さん、大杉さんによるフラッシュ暗算のデモンストレーションが、渡辺尚明競技部長の司会の下行われ、二人の暗算力のすばらしさに唯々感動し、正解の度に感嘆、惜しみない拍手が送られた。

いろいろな役をいただき、先輩たちのご指導のおかげで自分の大きな力になった。生徒を前にして毎日働くことで毎日が青春、感謝していますと述べられた。その後声高らかに全珠連歌が齊唱され栗田昭男副会長が閉式の辞を述べられ、式典は終了した。



西尾 貞子 大杉 麻実

先生から、世界的に有名なフラワーアーティストの村松文彦氏が紹介され、数々のデザインフラワーショーなども手がけられ、先日まで浜松市で開催されていた花博のプロデュースもされた村松氏が壇上の大きな花器に音楽に載せて祝花を生けられた。県議会議員中澤通訓氏の乾杯の音頭で祝宴が開始された。衆議院議員大口善徳氏、静岡市議会議長石上顕太郎氏からご祝辞をいただいた。祝宴では渡邊富久子先生、山本志津子先生による手品の披露もあり、拍手喝采を浴びた。また坂下由秀乃社

が表彰された。引き続き受賞者を代表して渡邊富久子先生から謝辞が述べられ、いろ



中三名によるお琴の祝奏が、和やかな中にも優しい音色を奏で楽しい祝宴となつた。フラワー・アレンジメントをされた村松氏より花束の寄贈があり、各テーブルの代表によるじやんけん大会が行われ、六名に花束が贈呈された。最後に杉山忠郎本部理事による一本締めが行われ終宴となつた。

かくして式典ならびに祝宴は盛会裏に無事終了、多大な感銘を与えた。特筆すべきは来賓の方々の出席の多さ、松村会長始め執行部の先生方の人とのつながりが感じられ、歴史と伝統に培われた未来へ向けての意気込みが感じさせられた。

かくして式典ならびに祝宴は盛会裏に無事終了、多大な感銘を与えた。特筆すべきは来賓の方々の出席の多さ、松村会長始め執行部の先生方の人とのつながりが感じられ、歴史と伝統に培われた未来へ向けての意気込みが感じさせられた。実行委員の先生方の半年以上にわたる企画、準備のご苦労と実行力に感謝する次第です。珠算界の更なる発展を祈りつつ、式典参列記としま

